
平成２６年１２月定例会一般質問要旨 

 

伊東元気の会・杉本一彦 

 

１. 年々、市内経済状況が悪化し、伊東の街に活力がなくなってきているように感じるが、

来年度の予算編成を前に、本市の、経済の活性化に繋がると考えられる以下の事業等に

ついて、市長の考える方向性等を伺う。 

 

 ① 本市の、現在の経済状況について、市長の見解と認識を伺う。 

 

 ② これからも更なる、本市の交流人口増加に向けた観光客誘客対策を講じていくもの

と思うが、市長の考える、今後の、観光戦略について伺う。 

 

③ 事業協力者が見つからないということで、大変、苦戦を強いられている伊東駅前の

再開発について、現在の状況と、今後、具体的にどのような仕掛けを考えているか伺

う。 

 

 ④ 市内の雇用拡大を図るため、企業の誘致策を進めていると思うが、現在の状況と、

今後、企業が本市に参入しやすい環境をつくるため、どのような方策や仕掛け等を考

えているか伺う。 

 

 ⑤ 市内に点在する「廃屋」問題の解決を図る取組は、本市の経済の活性化に繋がると

考えるが、あらためて、来年度予算編成に向け、積極的に調査・研究を進めて行く考

えはないか伺う。 

 

 ⑥ 本市の若者の人口減少・流出対策の一環として、市内に点在する「空き家」や「空

き地」を有効的に活用することは、本市の経済に大きなプラスになると考えるが、来

年度予算編成に向け、調査・研究を進めて行く考えはないか伺う。 

 

 ⑦ 今後も更に、市内の高齢化が進み、買い物難民等が増大することが考えられます。

市民が低料金で気軽に市内を移動できることが出来れば、それも市内の経済の活性化

に繋がると考えるが、デマンドタクシーを実現するため、本格的に調査・研究を進め

て行く考えはないか伺う。 

 

 

 



２. 老朽化が進む、東松原出張所・市民活動支援センターのビルについて、安全確保の観

点から、今後どのようにして行こうと考えているか伺う。 

 

 

３. 伊東市民病院の「検体検査管理加算」の返還問題について、以下伺う。 

 

 ① なぜ、このような事が起きたか検証結果を伺う。 

 

 ② 東海北陸厚生局への返還額と、患者負担額の金額と対応について伺う。 

 

 ③ これら一連の出来事について、市民にどのように説明をし、対象となる患者らに、

その対応をどのように周知して行こうと考えているか伺う。 


